



Voici quelques-unes de ses affaires, à titre d'exemples.

Cas 1: placenta non répartis

9 janvier 1863 - vache Laumann avait un veau il ya une semaine et que le placenta était resté en arrière: **Sabina, Secale cor** toutes les 24 heures. Guérie.

Cas 2: le désir sexuel excessif

12 janvier 1863 - jument de Sieveneck, agité du désir pour le cheval: **Platina**. Guérie.

Cas 3: Inflammation de la gorge

15 janvier 1863 - cheval Mennemann (il avait reçu, le 11 décembre dernier, un compte de morve, de maux de gorge, qui avait duré 8 mois, et c'était pire dans la soirée, **Belladonna**), est maintenant considérablement amélioré, uniquement le soir il y avait encore un peu de toux: **Hepar Sulfur durci..**

Cas 4: couronne Swollen

31 janvier 1863 - jument Bruening a été boiteux pour les 2 semaines, à partir d'un gonflement de la couronne: **Lachesis**. Guérie.

Ainsi, nous voyons un intérêt dans le traitement des animaux dès le début de la pratique de l'homéopathie. Cela a continué avec d'autres praticiens et voici quelques cas, par exemple, d'autres extraits du livre de cas Eraste, *Expériences cliniques*, publié en 1916:

Cas 5: ophtalmie

Jack, un cheval d'attelage brun, a fait l'objet le traitement d'un vétérinaire (old school) six semaines, l'ophtalmie.

Pronostic: la cécité. Il ya un flux constant de mucus épais dans les yeux obscurcir la vue. Lorsque vous essayez de voir un objet le cheval va cligner de l'œil afin d'éliminer le mucus du champ de vision.

Sept.10, 1895. Quatre poudres **Euphrasie 1M** B. & T., une poudre toutes les quatre heures.

9 octobre. Le cheval a eu une crise de la grippe après le traitement, maintenant passé sans autre traitement. Yeux améliorée jusqu'à récemment. Une poudre **Euphrasie 45M**, Fincke. Les yeux étaient bien plus tôt et le sont restés pendant quatre ans.

Cas n ° 6: La mammite

Une vache, à dix jours du mollet, n'a pas de lait de la mamelle gauche, qui est très grand et chaud. Dung dur, sec, sombre urine. Ressemblant à la lie d'un tonneau de cidre.

Une poudre **d'acide nitrique 1M** B. & T., bientôt supprimé toutes les conditions anormales.

Nous voyons dans le type de cas répertoriés ici que ce sont essentiellement les animaux de ferme traités. Ces jours-ci, il est plus souvent les chiens et les chats et autres animaux domestiques, animaux de ferme et si les volailles sont toujours les patients de



praticiens homéopathiques. Remarquez, dans ces cas, combien de fois il est un symptôme caractéristique exceptionnelle ou modalité que le praticien utilise dans la fabrication de la prescription. Nous verrons cela démontre encore une fois dans le prochain groupe de cas. Surveillez-le.

Cas 7: Mange

Malcolm, un chien carlin, a la gale. Son dos est recouvert d'une épaisse croûte sèche. *La démangeaison est aggravée par la chaleur et la baignade.* Il a une telle aversion pour un bain qu'il va grogner et mordre chaque fois placée dans la baignoire, qui avait déjà donné le plus grand plaisir.

8 octobre. Quatre poudres **soufre 1M** B. & T., une poudre toutes les quatre heures. Le 23 décembre. Le dos est tout à fait clair de la croûte, mais les cheveux sont tombés.

Sa les oreilles sont recouvertes de pellicules et démangeaisons à l'intérieur. Audition terne. Une poudre **Graphites CM** Fincke.

Cette promptement tous les vestiges de la maladie.

Cas n ° 8: Les coliques

Pocahontas, un chien oiseau, a de fréquentes attaques de pleurnicher, en même temps, *elle va se doubler autant que possible*, manifestant une douleur intense.

Une poudre de **Colocynthis 9M** Fincke, serait vite la soulager, et quelques répétitions de mettre un terme à la peine.

Interprétation des cas de rage animale

Nous pouvons apprendre des choses très intéressantes à partir de ces cas. Tout d'abord, il est à noter que diverses puissances ont été utilisées chez les animaux, à CM, et surtout dans ces derniers cas, puissances très élevées administrées avec succès. Nous pouvons donc conclure que les puissances les plus hautes agir chez les animaux comme ils le font chez les gens. Mon expérience le confirme et je peux dire en outre que je n'ai pas été en mesure de voir une quelconque différence dans la façon dont les animaux réagissent à des recours par rapport aux personnes.

Deuxièmement, nous pouvons voir que les indications pour les voies de recours ont été simple d'utiliser des symptômes caractéristiques. Les affaires n'ont pas été compliqué ceux qui trompent le praticien à faire que la prescription erronée. Le symptôme caractéristique exceptionnel dans le cas correspondait bien aux caractéristiques de la voie telles que rapportées dans provings de l'homme.

Par exemple, dans le **cas 1** de Von Boenninghausen, le placenta retenu est une caractéristique de Secale. **Cas 5**, dans lequel le cheval doit fermer les yeux pour enlever le mucus des yeux révèle le symptôme caractéristique de Euphrasiaâ "de Guiding Symptoms de Hering», obscurcissement soudain et momentanée de la vision, amél. Par un clin d'œil, causée par la présence de mucus opaque sur la surface de la cornée ».

Cas n ° 8, le chien souffrant de coliques, montre le symptôme caractéristique de



Colocynthis de doubler au cours de soulager la douleur. Notez que nous devons faire l'hypothèse que le doublement est terminé pour le soulagement. Nous n'irons pas loin tort de supposer que les animaux se comportent de telle manière que leur donne le plus de soulagement. Ils ne sont pas hypocrites.

Dans tous les cas énumérés, sauf peut-être pour le **cas 4**, le cheval avec la couronne gonflée, la prescription a l'air vraiment simple, guidée par un état général ou un symptôme caractéristique qui identifie la solution évidente. *Cas 4* est moins évident au premier abord, mais ne fait qu'accroître son admiration pour la maîtrise Von Boenninghausen de deux materia medica. Anatomiquement, le pied du cheval correspond à votre ongle. Autrement dit, le cheval se tient sur le bout d'un doigt. La couronne est alors le bord de l'ongle, la zone de transition entre l'ongle et le reste du doigt. Alors pourquoi Von Boenninghausen utiliser ce remède? Si nous regardons dans Hering, nous voyons quelques applications possibles:

Gonflement articulaire aigu de l'index et des articulations du poignet, Gonflement des mains. Finger beaucoup enflé, semble bleutée

Dans le répertoire Boenninghausen nous constatons que Lachesis est répertorié dans la rubrique de "gonflement de la main" comme un remède de grade 4 (mention très bien) et dans "Gonflement du doigt", de grade 3. Donc, je pense que Von Boenninghausen interpréte ce symptôme comme un gonflement de la «main».

Pourquoi il n'a pas utilisé l'une des autres voies de recours pour cela, je ne sais pas. Il est probable, il y avait d'autres symptômes chez le cheval qui a éliminé des remèdes tels que la belladone et Bryonia, également de haute qualité dans la rubrique.

Il est logique si on y pense comme ceci: Dans un premier temps, il semblerait que le symptôme est un gonflement à la base de l'ongle, peut-être un criminel formation. Mais compte tenu de l'anatomie cheval nous nous rendons compte que le sabot du pied, ce qui est fondamentalement comme un ongle large, entoure complètement le pied de sorte que toute inflammation et donc un gonflement, ne peut aboutir à la corne elle-même un gonflement (elle est trop rigide), mais plutôt un gonflement apparaissant au "top", à la couronne. Ainsi, l'interprétation du symptôme est «un gonflement du pied» ou «gonflement du doigt». Ainsi, nous commençons à avoir une idée de la pensée Von Boenninghausen l'.

Interprétation des symptômes animaux

Vous pouvez voir que nous avons conclu un sujet important pour travailler avec animal "l'interprétation des symptômes. Ceci, par nécessité, nous oblige à avoir à la fois une connaissance pratique de l'anatomie animale et de ce qui est un comportement normal pour les animaux.

A titre d'exemple, il s'agit d'un comportement normal pour les chiens à manger ce qui est habituellement appelé «tabouret» ou des matières fécales. Ils semblent le goûter, et nous savons à partir de l'observation des loups qu'ils mangent régulièrement les déjections des animaux de caribou ou d'une autre ils se nourrissent comme ils suivre le troupeau. Toutefois, s'il s'agissait d'une personne qui fait cela, il est susceptible d'être une expression de la folie. En fait, la rubrique pertinente dans le Kent est: L'esprit; SELLES; lèche la bouse de vache, de la boue, de la salive (1): merc.



Examinons trois cas par exemple de ma pratique. Nous allons commencer avec une relativement simple, montrant plus simple prescription. Il servira à indiquer la logique de la prescription et une partie de la difficulté à descendre à la similimum.

Cas n° 9: Le Chat avec le mal du pays.

Vegas, un jeune chat mature, à partir du moment de l'adoption est agressif. Bien que le client puisse gérer le chat (avec prudence), il est parfois impossible. Vegas recroqueviller en place, les sifflements et de grogner, approchant même les étrangers avec l'intention évidente de faire du mal. Si le client se déplace sa main, elle est considérée comme une menace et attaque. Un étranger est évidemment un ennemi. J'ai regardé son comportement un jour et vu son lentement s'approcher d'une personne assise sur le divan. Elle a déménagé à l'accoudoir du canapé (par exemple, en cherchant des conflits) et a pris une position d'une attaque imminente. Pour éviter ce genre de situation, je lui ai distrait, mais je pense que sans cela, il aurait été une scène désordonnée.

Le problème immédiat, c'est que mon client avait récemment déménagé de Los Angeles à Portland, dans l'Oregon, quelques mois auparavant. Depuis ce déménagement, le chat se cachait presque tout le temps, ne pas manger ou boire ou à éliminer. Une fois vu, elle a agi peur avec les pupilles dilatées et "paniqué", selon les rapports. J'ai essayé de l'examiner physiquement, mais il en est résulté l'attaquer mon client.

Que faire? J'ai d'abord prescrit **Belladonna 30c** (la peur, la dilatation des pupilles, la suppression, mordre, etc.) avec un effet partiel. Pensant peut-être que puisque Bell. Semblait avoir une action partielle, alors **Calcarea** suivrait bien. Nous avons essayé de 30c puissance. Calcarea dans Hering: Grande anxiété, l'agitation et les palpitations, l'anxiété

Grande, dans la soirée, pour lesquels aucune raison ne pourrait être affecté; facilement effrayé; peur que quelque chose de triste ou de terrible va se produire.

Résultat: Rien. Donc, nous avons réévalué. Comportement, avant de se déplacer, comme cela est décrit, mais maintenant, depuis le déménagement, est très bien pire.

Avant qu'elle ne mange et ne pouvait être traitée normalement à certains moments. Maintenant, elle est comme un animal sauvage dans la crainte et la méfiance affichée. Même si ça fait 2 mois que le mouvement, elle ne s'est pas adaptée à lui. Une pensée me vient que elle a l'air très triste et peut-être qu'elle n'est pas disposée à s'adapter à sa nouvelle maison. On pourrait penser que la faim, la soif et la nécessité d'éliminer finirait par forcer à venir autour, mais il n'en a pas.

Je demande à mon client "Pensez-vous qu'elle pourrait être mal du pays?"

Mon client "Oui, je pense qu'elle est. Il a vraiment commencé avec le déménagement et qu'elle n'avait jamais connu d'autre endroit pour vivre avant ça."

Rx **Ignatia 30c**. En 10 minutes, est sorti pour manger et a commencé à agir normalement. Maintenant mois plus tard, elle continue ainsi, même plus calme et plus affectueux que jamais dans sa vie d'avant.

Nous voyons dans un cas comme celui qui, avec le recul, l'état émotionnel était la condition de premier plan. Cependant, puisque nous ne pouvions examiner le chat ou de communiquer avec elle, plusieurs autres possibilités ont été envisagées. J'ai pensé qu'il pourrait y avoir une obstruction intestinale (ce qui arrive chez les chats), ou un



problème interne comme inflammatoire de l'intestin syndrome € "ce qui aurait pu se pencher comme ça. Voyez-vous la difficulté? Néanmoins, ce cas est un bon exemple d'un problème émotionnel étant la perturbation primaire.

Voici un autre cas.

Cas 10: Daisy, le chat avec un mal de dents

Daisy est un chat âgé de 18 ans, qui est considéré comme vieux pour un chat. Beaucoup ne vivent pas plus de 14 ou plus. Elle a, dans ses vieux jours, tendance à la constipation, parfois de la diarrhée et des vomissements (symptômes relativement courants chez les chats) et les premiers signes d'insuffisance rénale. Un problème continu, ainsi, est une inflammation chronique de la bouche et des gencives, ce dernier devenant rouge et douloureuse, se rétractant sur les dents et la salive devient "collante".

En Novembre 2005, Daisy développé un gonflement sur le côté du visage, sous la zone de l'œil gauche qui a causé l'œil doit être partiellement fermé. Nous savions de l'histoire avant que sa bouche avait un problème et chats avec cette condition ont souvent des dents cariées, des dents et qui tombent sur ou abcès racine de la dent.

Mon client, un à long terme et expérimentés, de son propre chef donné **Mercurius 30c** sur la base que j'avais souvent prescrit ce remède pour les chats ayant des problèmes similaires.

Ma pensée était, quand on m'a dit à ce sujet, que cela était probablement dû à un abcès dentaire, avec un gonflement associé. Mercurius un remède susceptible donc nous avons attendu pendant quelques jours pour voir s'il y avait des signes de réaction.

Typiquement, si je comprends correctement le problème et la solution est correcte, nous attendons une réponse assez rapidement. Nous avons attendu 2 jours et il n'y avait pas de changement. Donc, j'ai changé la prescription à **30c sépia**. Je reproduis mes notes à la suite de cette ordonnance afin que nous puissions voir plus de détails sur ce qui se passe avec la réponse chez un animal.

17 novembre 2005

Dans les 30 minutes de la mesure corrective, elle a commencé à ronronner. Tripoté la joue doucement une ou deux fois. Puis dormi. Dans la nuit, avait du mal avec BM (OS) et maintenant manger OK, mais pas ronronner. Gonflement semble moins.

Plus tard (le même jour): A commencé à ronronner. Le gonflement est plus petit, moins gonflé. Puis, lorsque le client a touché la région, la fourrure est sortie comme un morceau et en dessous rose. Non esp. douloureuse.

18 novembre 2005

Abcès percé et vidé grande quantité de liquide sanguinolent. Enflure a diminué beaucoup. Mangé normalement. Le client a nettoyé et il n'y a pas d'inconfort. (Son vétérinaire local) dit: «Nous ne pouvons pas laisser un abcès dans la mouthâ " doit sortir ". 18 ans. Vieux chat à subir une intervention chirurgicale pour un abcès de guérison? Je ne conseille à personne.

22 novembre 2005



Abcès a guéri très rapidement. Le lendemain, le client mis une légère pression sur la zone mais pas de drainage. Face à la normale, manger, pas de problèmes. Scab pendait la nuit dernière, a décollé. Guéri dessous du tissu. Boire de l'eau, encore plus avant remède, mais maintenant consommation s'est stabilisée depuis l'abcès a éclaté.

1 décembre 2005

«Faire magnifiquement." Normale.

Cheveux a augmenté dans plus de la zone de drainage par 3 janvier. Il n'y a pas eu des problèmes ou des symptômes du tout depuis ce temps.

On peut voir dans ce cas une démonstration claire d'une réponse à un recours. Nous avons d'abord comparé la différence entre **Mercurius et Sépia**. Dans le premier cas, aucun changement observé pendant 48 heures après le traitement. Avec **Sépia**, nous voyons ces événements importants (et en italique dans le cas ci-dessus):

En 30 minutes, elle ronronne (se sent mieux).

En même intervalle de temps, l'augmentation de la sensation dans la zone touchée (doucement piaffe à celui-ci).

Puis détente (sommeil).

Quelques heures plus tard, les tissus morts au cours de l'abcès tombe. Renouvelé à ronronner.

Le lendemain, le pus s'écoule, réduit la douleur.

La guérison rapide des lésions avec complications ou de séquelles.

Soif diminuée (un concomitant, liée à la maladie rénale).

Suite bonne santé pendant des mois.

Nous voyons dans ce cas que la puissance 30c était tout à fait appropriée, et une seule dose suffit pour guérir. Ceci est typique pour mes affaires dans lesquelles la grande majorité (99%) est convenablement traitée avec une dose unique.

Pourquoi **Sépia** vous pouvez demander? Une caractéristique de ce remède est un gonflement du côté de la face d'une dent cariée. Comme dans *Guiding Symptoms* de Hering, **Sépia, Face supérieure:**

â€¢ L'inflammation et l'enflure sur un côté du visage, de la racine d'une dent cariée.

Nous voyons aussi sépia dans une rubrique appropriée, comme dans le Répertoire de Boenninghausen:

Visage, gonflement, maux de dents (19): tous les c-, ant-c, calc, calc-s, Cham, Colchicum, euph, l'hépatite, le kali-c, Lach, mag-c., Merc., nux-v., samb., sept. Sil., Spigelia., stront-c., Verat.

Vous pourriez vous demander, "Pourquoi ne pas envisager un des remèdes les autres?" Et bien sûr je si cette prescription n'a pas été efficace. Mon choix, cependant, vient de l'expérience. Comme Hahnemann nous a conseillé dans ses *maladies chroniques*, les remèdes dont nous avons besoin pour ces cas de maladies chroniques correspondantes sont les antipsoriques et peut-être les autres anti-miasmatics tels que Thuya et Mercurius. Donc, si nous limitons notre examen des recours en conséquence, il ressemblera à ceci:

Et nous en sommes à 10 remèdes (au lieu de 19). Nous avons déjà essayé sans résultat Mercurius, donc nous avons fait 9 à examiner.



Je peux faire Sépia venir à l'aide de certaines rubriques, comme dans cette analyse: Mais je peux tout aussi bien utiliser d'autres rubriques et Sépia pas apparaître du tout. Fondamentalement, je sais par expérience quels sont les recours le plus probable pour les différents animaux et Sépia est plus communément nécessaire que certains des autres énumérés. Je vois aussi le manque de caractéristiques remédier autres dans le cas, par exemple, la sensibilité et la colère de Hepar Sulfur, la soif de indigestions de Calcarea, le mucus collant sur la cornée d'Euphrasia, et ainsi de suite.

En voici un de plus, et le dernier cas qui illustre le défi commun qui nous est donnée que les vétérinaires homéopathiques. C'est un animal à un stade avancé de pathologie et une longue histoire de la maladie. Par conséquent, l'affaire est complexe, avec des symptômes qui semblent parfois contradictoires.

Cas 11: Chloe, A Case gériatrique

Out patient est un 18 années vieux chien petite qui a des symptômes chroniques pour une grande partie de sa longue vie. Dix-huit ans, c'est très vieux pour un chien et une grande partie du crédit pour son atteint cet âge est le soin extraordinaire mon client a donné à elle. Elle utilise un produit naturel, alimentation préparée à la maison et des plats végétariens, évite les médicaments et les vaccins, et utilise thérapies douces (telles que les huiles essentielles) en lieu et place de mesures plus répressives. En conséquence, nous avons un patient qui n'a pas été supprimé à plusieurs reprises par un traitement allopathique (ce qui est la norme).

Fondamentalement, ses principaux problèmes sont *les oreilles enflammées et des douleurs de dos sévères*. Je fais cette affaire complexe simple en mettant de cette façon mais vous pouvez comprendre l'objectif du problème en décrivant cette façon. Le malaise oreille et les maux de dos empêcher le sommeil, lui causant de pleurer et se lamenter et être éveillé pendant de longues périodes, de la nécessité empêchant mon client à partir d'un repos aussi bien (en fait perdre un colocataire à la suite).

Précédente évaluation vétérinaire et les rayons X ont montré un disque dégénéré à L7 et S1, et la preuve de la spondylose dans ce domaine (ainsi la source de la douleur au dos).

Voici une description typique de son malaise, c'est à dire de mon client: *Tout à coup, dimanche dernier, elle avait cette étrange répartition des haletant, le souffle court et ne pas être capable de se tenir debout et de crier de douleur quand être ramassé. Elle se cambre son dos et sa tête pend faible. Depuis lors, la plupart du temps, elle a été dormir confortablement. Elle aurait des explosions de douleur étant ramassé, mais pas trop souvent. Ses selles sont devenues très difficiles, qui n'avait pas été le cas bien du tout.*

Elle semble être consolée par mon contact et de proximité. Parfois, je l'ai mis sur le lit avec moi et elle semble aimer ça. Avec sa douleur, elle n'aime pas être manipulé trop, mais elle a généralement été le cas, même dans des circonstances normales.

La nuit dernière, elle s'est réveillée en hurlant de douleur. J'ai pu lui masser un peu et mettre un peu d'huile d'encens sur elle et elle a réussi à se rendormir pour le reste de la nuit. Ce matin, elle semble mal à l'aise avec les secousses, mais il est calme et repos. Ses oreilles sont très croustillantes avec une couleur jaunâtre sur le rabat intérieur.



Elle a une bonne quantité de cire brune lumière sortant, ce qui est typique pour elle. Son haleine sent assez fort. Elle a les schémas respiratoires inhabituels qui vont et viennent. Elle a été une respiration sifflante beaucoup la nuit dernière après son attaque de la douleur.

Nous avons utilisé plusieurs remèdes (je ne vais pas vous ennuyer avec les détails car ils n'étaient pas dramatique) et elle a fait «tout droit». Ensuite, ce développement est venu: *Quand nous sommes arrivés à la maison de mon amie, elle se mit à arpenter assez rapidement autour de la salle et bien entretenues pendant des heures. Je ne pouvais pas lui faire arrêter. Elle a littéralement continué pendant des heures et finalement prévue et est tombé dans un profond sommeil. Je ne sais pas comment interpréter ce comportement*

Ce comportement est très étrange, mais celui que j'ai vu dans un tout petit peu de chiens, surtout les plus âgés. Au fil des années, j'ai essayé de le résoudre avec beaucoup, beaucoup de remèdes, mais ne jamais se sentir satisfait des résultats qui étaient au mieux partielle. Finalement, j'ai été en mesure de se connecter avec des symptômes de Rabiesâ "l'agitation extrême et de l'agitation, le rythme axée même chez les animaux âgés et épuisés. C'est ce qui est typique de ce syndrome, le rythme implacable dans la nuit ce qui se passe pendant des heures (non, Arsenicum ne le résout pas). Ce que j'ai trouvé de plus l'utilité est **Lyssin**, dont nous avons donné à ce stade une puissance 30c.

Nous avons eu la chance d'avoir une très bonne réponse à cela, mon client est en mesure de rapporter en 2-3 jours:

Elle continue à montrer une amélioration substantielle. L'homéopathie est tellement incroyable. Je suis tellement reconnaissante pour votre ordonnance.

Elle n'a pas été «guéri» mais grandement aidé par cette Rx (comme le sont de nombreux chiens présentant ce type de comportement). Après ce remède, et avec plus de temps, nous avions augmenté démangeaisons de la peau (externalisation, un bon signe), a continué problèmes avec les oreilles, maux de dos, raideurs, etc. Beaucoup de symptômes, beaucoup de détails (pour laquelle je vous épargnant), avec le cas finalement venir se concentrer sur la mouthâ dents€ "cariées ou en vrac et l'inflammation des gencives, qui est devenu le principal problème. C'est le cas mûri, est devenu plus concentré et est venu à ressembler à Mercurius.

Qu'il suffise de dire que nous avons vu une amélioration significative lorsque **Mercurius 30c** a été administré, avec une amélioration considérable et permanente avec tous les symptômes, y compris les maux de dos. En ce moment elle est beaucoup plus à l'aise, ne pas avoir l'expérience de dos intense douleur, la bouche nettement améliorée, de l'énergie globalement meilleure, même les oreilles améliorés.

Bien que Chloé n'est pas un cas guéri, et ne peut jamais être tenu de son âge avancé, il est gratifiant de voir à quel point il ya eu une amélioration. C'est comme traiter une femme de 90 ans souffrant d'arthrite, maladie de la peau, des oreilles catarrhe, et des dents cariées. Combien peut-on vraiment s'attendre dans un tel cas avancé? Chloé nous donne un bon témoignage et d'espoir pour soulager les malaises, même à la fin de vie.



Conclusion

Espérons que cela vous donne une idée de ce que l'homéopathie vétérinaire est d'environ. Vous pouvez voir que l'approche est fondamentalement la même que celle de traiter les gens, plus étroitement aligné avec le travail effectué avec les petits enfants non verbaux (en un sens, nous interrogeant la «mère» ou «père» dans ces cas des animaux).

Je trouve que l'homéopathie est pratiquée de la même façon avec les gens, les remèdes polychreste mêmes à venir souvent, le même type de réponses (contremesures) observée après un remède curatif, et le même modèle d'amélioration que vous verriez avec le patient humain .

Nous pouvons utiliser le même Booksa "les deux réertoires et materia medicaâ " comme "humain" pratique. Cela en soi est tout à fait incroyable et est une tournure intéressante sur la pratique habituelle d'utiliser des "modèles animaux de maladies